



En Zaragoza

Mitma adjudica por 702.000 euros la redacción del proyecto de mejora del acceso al aeropuerto de Zaragoza

- Se diseñarán un conjunto de actuaciones para mejorar las características funcionales y de seguridad en el tramo de la carretera N-125, entre la glorieta del aeropuerto y el enlace con la autovía A-2, de 4,36 kilómetros de longitud.
- En concreto, mediante la duplicación de la calzada existente y la construcción de los enlaces, vías de servicio y caminos necesarios para la reordenación de los accesos.

Madrid, 12 de abril de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha adjudicado, por importe de 701.930 euros (IVA incluido), un contrato para redactar el proyecto de trazado y construcción de “Duplicación y reordenación de accesos de la carretera N-125. Acceso al Aeropuerto de Zaragoza”, en la provincia de Zaragoza.

Actualmente, la conexión del aeropuerto de Zaragoza con la Red de Carreteras del Estado se realiza a través de la carretera N-125, que entre sus kilómetros (km) 3,800 y 8,160 es una carretera convencional que registra una intensidad media de tráfico en torno a los 10.000 vehículos diarios. Aunque dispone de un trazado aceptable, este tramo no tiene la capacidad suficiente para atender las demandas de tráfico actuales, además de presentar un elevado número de accesos en su recorrido.

Así, el objeto del proyecto será desarrollar las actuaciones necesarias para la mejora de este trayecto de la carretera N-125, entre la glorieta del aeropuerto (en el km 3.800) y su enlace con la A-2 (en torno al km 8,160).

La actuación consistirá en el aumento de la capacidad y la mejora de las condiciones de explotación, mediante la duplicación de la calzada existente y la construcción de los enlaces, vías de servicio y caminos necesarios para la reordenación y limitación total de los accesos a la carretera.



Nota de prensa

